
大きな５つの柱でまとめられました！ 

〇 あいさつをすすめよう。  〇 よいところ・ありがとうを伝え合おう。 〇 他の学年と遊ぶ取組をしよう。 

〇 学年の紹介をしよう。  〇みんなで一緒に取り組む活動をしよう。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 夏を思わせる日差しの下、蝉の鳴き声を耳にするようになりました。蝉の抜け殻を手に登

校してきた子どもの姿もありました。夏本番が待ち遠しく思われます。 

しかし、予報では、今しばらく梅雨前線が停滞する状況のようです。梅雨の終わりの天気

の変化に気を付けながら、夏休みまでの３週間を安全に過ごしたいと思っています。 

 

子どもたちの活力と知恵を感じた 代表委員会  

先週、７月１０日（金）に令和２年度の第１回代表委員会が開かれました。本校では、４

年・５年・６年生の学級代表者２名とそれぞれの委員会の代表者が参加して行われます。会

を企画し実施するのは、計画委員会です。これまでの場所設定とは大きく変え、配置に配慮

しながら開催されました。この状況下にありながら、少しでも自分たちの学校生活をよりよ

いものとするために、各学級から知恵をしぼりながら考えた意見がたくさん集められ、この

会によって全校で取り組むことがまとめられました。司会を担う計画委員会の進行力の高さ

とともに、参加者が他者の思いに寄り添いながら説得力をもって発言する様子等に、本当に

感心させられました。学校生活を創造する原動力に気付くことができた代表委員会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これから、具体的にどのような企画が繰り広げられるかがとても楽しみになりました。 

 

 

 

  

 

令和２年７月２１日（火） 第９号 北九州市立大里東小学校 

〒800-0023 

門司区中二十町 7番１号 

℡381-4531 

文責：山﨑 千歳 

大里東小学校の校訓 ： 【自律】 【実行】 【礼儀】 

≪お願い≫ ７月２７日（月）～７月２９日（水）は、個人懇談会です。暑さ対策に気を付けて

お越しください。また、来客用スリッパの消毒が間に合わなくなることが考えられます。 

     上履き持参でお願いいたします。 

議   題：大里東小学校みんながつながり、もっと仲良くなる取組を考えよう！ 

提案理由：コロナウィルスでなくなってしまった行事もあるが、今だからこそできる取組をみんなで考え

て,仲良く協力できる大里東小にしたいから。 
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